

☆ 中 国

合繊原料 BP、PTA 技術のライセンス契約を締結

英国大手化学メーカーのBPは、宝塔石化集団傘下の寧夏宝塔化繊とBPが有する最新のテレフタル酸(PTA)技術のライセンス契約を締結したことを明らかにした。寧夏宝塔化繊は、中国の寧夏回族自治区に年産120万トンのPTA工場を建設する計画。2018年に稼働開始の見通し。

BPによると、最近、同社はBPの技術ライセンス提供を進める決定をしており、その決定から初めての契約となった。BPのPTA技術は、従来のPTA工場と比べて資本や運営コストが大幅に抑えられ、エネルギー効率が高く、水使用量も少ないという優れた特徴を有するという。BPはこれまでにこの最新PTA技術を、インド、オマーン、中国でライセンス付与しているほか、中国広東省珠海で世界最大級のPTA工場を稼働させている。

☆ 米 国

繊維貿易 繊維製品輸入 4.9%増---2015年1-7月

米国商務省によると、2015年1~7月の米国の繊維製品貿易は、輸出は前年比0.6%減の157.5億ドル、輸入は4.9%増の633.9億ドルとなった。その結果、貿易バランスは493.9億ドルの貿易赤字となった。

段階別に輸出入をみると、輸出は、繊維品は2.1%減の104.7億ドル、衣類は4.2%増の35.4億ドル。一方、輸入は、繊維品は6.8%増の157.5億ドル、衣類は4.3%増の476.5億ドルとなった。

2015年1~7月の米国の繊維製品貿易

(100万ドル、%)

	輸出額	前年比	輸入額	前年比	貿易バランス
繊維品	10,466	-2.1	15,746	6.8	-5,280
衣類	3,541	4.2	47,646	4.3	-44,105
繊維品計	14,007	-0.6	63,392	4.9	-49,385

繊維製品輸入を相手別にみると、最大の仕出地は中国であり、その輸入は前年同期比比4.4%増の233.8億ドルとなった。全繊維製品輸入に占める中国のシェアは36.9%と2014年年間(38.9%)に比べ2.0ポイント

下落した。第2位はベトナムであり、同14.2%増の64.0億ドルと高い伸びとなった。ベトナムのシェアは10.1%と2014年年間に比べ0.8ポイント上昇し、2桁台となった。続いて、インドは11.3%増の44.4億ドル、バングラデシュは8.8%増の33.3億ドル、インドネシアが0.6%増の31.1億ドルと続いている。

米国の相手別繊維製品輸入

(100万ドル、%)

	2013	2014	2015.1-7	前年比	シェア
世界計	104,725	107,460	63,392	4.9	100.0
中国	41,675	41,820	23,382	4.4	36.9
ベトナム	8,772	9,955	6,395	14.2	10.1
インド	6,299	6,717	4,438	11.3	7.0
バングラデシュ	5,105	5,005	3,332	8.8	5.3
インドネシア	5,230	5,065	3,108	0.6	4.9
メキシコ	4,650	4,775	2,734	-0.3	4.3
パキスタン	3,053	3,059	1,787	-0.5	2.8
ホンジュラス	2,510	2,598	1,515	4.6	2.4
カンボジア	2,587	2,516	1,464	0.9	2.3
エルサルバドル	1,887	1,929	1,141	3.2	1.8